



El sector mueve el 7% del tejido en La Solana

Los expertos aconsejan nuevos sistemas de producción a los empresarios del textil

Aurelio Maroto

Los empresarios del textil deben adaptarse a los nuevos sistemas de producción, decantarse por las producciones cortas y apostar por la mejor formación técnica de sus trabajadores. Ese fue el mensaje lanzado a los responsables de talleres de confección de La Solana reunidos en un encuentro profesional organizado por el CLIPE (Centro Local de Innovación y Promoción Económica).

El director del Centro Tecnológico de Confección, Pedro Pablo Moreno, habló de la gran competencia que llega de los países del Este de Europa, Marruecos y Asia como uno de los grandes retos a superar. La solución pasa por producir unas prendas de más calidad y en pequeñas producciones, “no podemos competir en precios y mano de obra con esos países, así que debemos cambiar la mentalidad”. Según Moreno, es necesario



Empresarios de la confección en la charla informativa.

adaptar la tecnología de los talleres con cadenas de producción que trabajen la denominada “moda pronta”. Ese tipo de confección sería más limitada, de mayor calidad, y por tanto más cara a la hora de venderla.

El encuentro congregó a una pequeña parte de los empresarios de la confección repartidos por La Solana. En estos momentos no falta trabajo en las fábricas. El recientemente publicado Estudio

Sectorial del Textil, elaborado por la ADL, revela que este sector constituye al menos el 7% del tejido productivo de la localidad, con más de 650 puestos de trabajo directos. Sin embargo, se trata de un trabajo poco tecnificado, de baja cualificación y con una gran temporalidad laboral. La mayoría de la mano de obra es femenina. Según Pedro Pablo Moreno, “esa temporalidad podría atacarse con los nuevos sistemas de producción”.

La MLM alaba el plan de ayuda

La Diputación apuesta por el apoyo a las Mancomunidades

Paulino Sánchez

El gerente de la Mancomunidad La Mancha, Luis Díaz-Cacho, ha mostrado su satisfacción por el apoyo que reciben de la Diputación Provincial de Ciudad Real, dentro del programa de apoyo a las Mancomunidades. Este organismo, que une los intereses de nueve pueblos de las comarcas de La Mancha y Campo de Montiel, finalizó el año 2001 con superávit, y según Díaz-Cacho, “en ello tiene mucho que ver la apuesta estratégica que desde la Diputación se ha realizado gracias a su Plan de Mancomunidades”.

En opinión del gerente, se trata de un plan cuyas características no tienen referente en las administraciones provinciales de toda España, “es algo particularísimo de la Diputación de Ciudad Real y de su presidente Nemesio de Lara, como una apuesta por las comarcas, por las mancomunidades y por las entidades locales, que trabajan y prestan servicios mancomunados”. También cree que con esa ayuda, el presidente respon-



Nemesio de Lara y Luis Díaz-Cacho en rueda de prensa.

de a lo que anunció en su discurso de investidura, “algo que prometió y está cumpliendo con rigurosidad”. Díaz-Cacho destacó la renovación de este Plan de Mancomunidades para el 2002, “estamos ilusionados porque es un espacio que nos permite ser creativos y trabajar con holgura desde esa apuesta por apoyar a las comarcas”.

Por otro lado, la Mancomunidad La Mancha ha iniciado un nuevo sistema para el arreglo de caminos. Es un sistema mensual y pendular para siete de las nueve poblaciones. La Mancomunidad asume el salario de los dos conductores de la maquinaria seleccionada y el combustible lo pagan los municipios, así como una cuota de mil pesetas hora por uso de las máquinas.